

# 24Jam

## Rayakan HUT Humas Polri ke-73, Polresta Magelang Gelar Donor Darah Massal Demi Kemanusiaan

Agung widodo - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Oct 29, 2024 - 15:28



Foto: Polresta Magelang bersama PMI Kabupaten Magelang dan sukses menarik ratusan peserta dari anggota kepolisian hingga masyarakat setempat. Selasa 29 Oktober 2024.

MAGELANG- Polresta Magelang menggelar aksi kemanusiaan yang penuh semangat dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Humas Polri ke-73 yang jatuh pada 30 Oktober. Bertempat di Gedung Graha Utama Bhayangkara (GBU), kegiatan donor darah ini bekerja sama dengan PMI Kabupaten Magelang dan sukses menarik ratusan peserta dari anggota kepolisian hingga masyarakat setempat. Selasa 29 Oktober 2024.

Aksi ini dipimpin langsung oleh Ps. Kasihumas Polresta Magelang, Iptu Lilik Purwaka, S.Psi, dan Kasidokkes Polresta Magelang, Iptu Dwi Haryanto, A.Mk, dengan pengawasan virtual dari Kabid Humas Polda Jateng, Kombespol Artanto, S.I.K., M.Si. Meski dilaksanakan di tingkat Polresta, kegiatan ini tetap terhubung dengan tema peringatan nasional yaitu "73 Tahun Mengabdikan untuk Negeri, Humas Polri Presisi Menuju Indonesia Maju".



Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., mengungkapkan bahwa donor darah ini bukan hanya sekadar peringatan, namun juga menjadi bentuk nyata dari kepedulian Polri terhadap masyarakat.

"Kegiatan donor darah ini menjadi fokus utama kami di Polresta Magelang. Setiap tetes darah yang terkumpul akan diserahkan ke PMI Kabupaten Magelang dan dimanfaatkan untuk menyelamatkan nyawa mereka yang membutuhkan," ujarnya dengan penuh semangat.

Sebelum mendonorkan darah, para peserta menjalani pemeriksaan kesehatan yang teliti untuk memastikan kelayakan kondisi mereka. Setelah dinyatakan memenuhi syarat, mereka langsung mengikuti proses donor yang dilakukan oleh tenaga medis dari PMI.





Total sebanyak 113 peserta hadir berpartisipasi, mulai dari perwakilan berbagai satuan dan seksi Polresta Magelang, Polsek jajaran, hingga masyarakat yang turut antusias menyumbangkan darah mereka. Kegiatan ini berhasil menunjukkan semangat solidaritas dan kepedulian yang luar biasa antara Polri dan masyarakat.

Dengan suksesnya kegiatan ini, Polresta Magelang berharap dapat terus memperkuat hubungan dengan masyarakat dan memberikan kontribusi nyata melalui berbagai kegiatan sosial. Aksi kemanusiaan ini bukan hanya menjadi peringatan bagi Humas Polri, tetapi juga bentuk nyata dari kepedulian untuk Indonesia yang lebih baik.